

Image not found or type unknown



Création d'une application de jeu

Par **Malcolm Mourez**, le **08/10/2018** à **21:11**

Bonjour,

Je voulais créer une version logicielle d'un jeu courant, le Puissance 4, et je souhaiterais savoir si cela contrevient à des règles de propriété intellectuelle. Ce jeu a pour vocation d'être installé, gratuitement, sur des tablettes d'enfants malades pour le compte d'une association. Il y aurait environ mille tablettes concernées.

Je vous remercie pour votre aide!

Par **Visiteur**, le **08/10/2018** à **21:49**

Bonsoir

C'est l'éditeur de ce jeu qu'il faut contacter et convaincre...